

Le comité de la CCIG soutient la droite unie

Soutien Le comité de la Chambre de commerce soutient le ticket de droite à l'élection aux États. «Les conseillers sont investis de la responsabilité de représenter les cantons et de défendre leurs intérêts, écrit-elle dans un communiqué. Pour Genève, la défense et la promotion de son économie sont des priorités indiscutables. [...]» Le comité insiste aussi sur l'urgence d'une reprise des négociations avec l'UE. «L'objectif est de maintenir un environnement favorable aux entreprises genevoises et, à plus forte raison, aux entreprises suisses.» **MBR**